

CONVOCATORIA

Encuentro Infantil sobre la Cultura de Paz y la Prevención de Violencias

¡Un llamado a todas las niñas y niños defensores de la Paz y la Armonía!

DOS
MIL 23

Queridas niñas y niños:

En el marco del Día Internacional de la Paz, es un placer invitarles a un emocionante Encuentro Infantil enfocado en explorar y promover la Cultura de Paz y la Prevención de Violencias en su edición dos mil veintitrés. Este evento especial está diseñado exclusivamente para ustedes, valientes agentes de cambio, que están comprometidos con la construcción de un mundo mejor y más seguro. Con ello tendrán la oportunidad de generar un espacio donde puedan dialogar, jugar y proponer estrategias para un futuro mejor.

¿Sabías Qué?

¿Qué es la Cultura de Paz?

La Cultura de Paz es un camino que nos guía hacia la convivencia respetuosa, la empatía y la resolución pacífica de conflictos. En este encuentro, nos adentraremos en esta maravillosa idea, explorando cómo cada uno de nosotros puede contribuir a un entorno más pacífico y amoroso.

¿Cómo Participar?

- 1.- Registra a tu escuela en <https://forms.gle/MaE9JBkBpJachbnJ7> antes del 6 de septiembre del 2023.
- 2.- Únicamente podrán participar alumnos/as inscritos/as en **escuelas de Nivel Primaria públicas y privadas** del municipio de Tuxtla Gutiérrez.
- 3.- Los alumnos/as participantes deberán realizar las siguientes actividades durante las **primeras 4 semanas** del inicio del **ciclo escolar 2023-2024** y estas deberán ser enviadas a la liga que se proporcionará posterior a su registro.

I. La semana del 28 de agosto al 8 de septiembre: Los alumnos trabajarán en el aula temas de cultura de paz, donde aprenderán qué es la paz, qué son las violencias, qué es el conflicto, cómo resolver conflictos y temas de igualdad, inclusión y empatía. Juntos construirán un pacto de aula que incluya los acuerdos que cómo alumnos hacen para construir una cultura de paz y se elegirá a un representante de grupo. El pacto de aula se hará en una cartulina visible en el aula. Durante estas primeras semanas, los directivos y docentes organizarán actividades y juegos colaborativos que promuevan la cultura de paz; en los homenajes a la bandera se dará énfasis para promover la Cultura de Paz y el director(a) solicitará que se le notifique cualquier acto de violencia para darle atención.

II. La tercera semana, del 11 al 17 de septiembre: Al iniciar esta semana, los representantes de cada grado se reunirán con docentes y directivos para realizar el pacto escolar y se notificará en el periódico escolar la creación del mismo. Deberán enviar evidencia de las actividades. Durante esta semana se trabajará el tema de construcción de paz con las familias, se les solicitará que, en casa, dialoguen, vean videos, hagan lecturas y finalicen con la formación de acuerdos en familia para mejorar la convivencia en el hogar. Se deberá enviar evidencia.

III. Del 18 al 21: Durante el homenaje se invitará a algunas familias, y junto con directivos, docentes y alumnos, firmarán el pacto institucional, donde todos se comprometen a construir una cultura de paz. Así mismo, alumnos y docentes elegirán a los alumnos que representará a su escuela en el **Encuentro por la paz 2023**, que se llevará a cabo en el Día Internacional de la Paz, 21 de septiembre a las 9:00 a.m., en el colegio Olinka School Primaria, ubicado en Uruguay #205 col. El Retiro, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. En el encuentro, los representantes de cada escuela compartirán sus reflexiones y propuestas para mejorar la convivencia escolar. Ese día habrá talleres, presentaciones culturales y disfrutaremos de actividades colaborativas para aprender a relacionarnos mejor.

¡Esperamos verte en el **Encuentro Infantil sobre la Cultura de Paz y la Prevención de Violencias!**

Para más información, contáctanos en olinkaschool@gmail.com

Con cariño y esperanza, Comunidad educativa Olinka School, COPEyCO, INE y SEP Chiapas.

COMUNIDAD
LIBRE
DE VIOLENCIA
CONSTRUCTORA
DE PAZ

